Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 15 Piéces
Superficie 525 m2
Référence V3054
Prix 1 390 000 €

Robion
Maison a vendre (84440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques pas du vilage animé de Robion, au c?ur du Luberon, cette bastide
remarquable a été rénovée et repensée avec soin. Offrant de généreux espaces de
vie et de vastes pieces de réception, la propriété dégage un charme authentique et
une atmosphére pleine de caractere, tout en offrant une flexibilité idéale pour
accueillir des hétes ou développer une activité professionnelle. Articulée autour
d'un jardin muré, la propriété se compose d'une splendide maison principale (la
bastide), de plusieurs suites indépendantes, d'un gite et de grandes salles de

réception ? parfaites pour des ...

Within walking distance of the lively Luberon village of Robion, this striking bastide
has been thoughtfully renovated and redesigned. Offering generous living spaces
and vast reception rooms, the property exudes character and charm, ensuring
terrific flexibility for hosting guests and strong business potential. Arranged around
a central walled garden, the property comprises a gorgeous main house (the
bastide), several independent suites, a gite, and large reception rooms ? perfect for
seminars, artistic or yoga retreats, or accommodating guests on a large scale.Main

House (the bastide)The ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence
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